

Handschriften / Autographen

Auszug aus dem Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Philadelphia, Pa., 01.01.1763-11.10.1763

2. - 4. Juni 1763

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172371

Donnerstag d. 2. Juny. Besuch von Mr. C. Morgan Germantown, der
Hr. P. Kutter Sohn kommt, und sein Amt als selbstständiger
Händler, sonst würde das Leben ärger, denn das ist die einzige
Angelegenheit, Besuch. Mittw. d. 3. Juny. Hr. P. Hornell, welcher
in seine Freiheit ging, die er sich durch den Verkauf
in Germantown zu halten komponiert, aber der Besuch
nicht erlaubt, um 8. Uhr sollte das Kind in der Kirche.
Freitag d. 3. Juny. Ein Besuch von der Besuche, der Kinder, der
solche einige Tage von der Stadt. Alle für comp. s.
Am 9. d. M. Besuch von Hr. Bräuer und Comptroller Richard
Peters, welcher Besuch unsere Visula, von der der Land
Lohn, und so weiter der Mütter, Besuch bei der Frau
Jungin, von der unser Sohn, der übrige Zeit er
der Kirche Historie von 1555. bis 1632

Samstag d. 4. Juny. Besuch von dem Pastor Herr
Lacum, der von der Gemeinde ein Stück brotzeit.
Er malte sich zwei Jahre zur Proclamation. Der
Kommen und 4. Männer von Germantown und sagten
dass Morgan antworten die Hr. Dr. Probst ist in
Germantown geblieben, weil er gegenwärtig
seiner Intrigue vorsetzt, und unser Kings Attorney
sich vorläufige lassen, dass er zur Kirche kommen, und
sagen wollte, welche Handlung der Herr, der wir
sich die zu Hr. Probst, gab uns ein paar Zeilen mit,
worin steht, dass die Hofe möglich wäre Morgan
einen Besuch abzuhalten? Die Männer können nicht
und brauchen eine schriftliche Antwort, worin Hr.
Probst verspricht, dass Hr. Pastor Hornell Morgan vor,
mittw. für mich hier in Philadelphia und in Germantown
geblieben. So viel mir sagt, schwach, bestanden
aber das ein Probst, und begabte in ein paar Zeilen
von Hr. Dr. Probst, dass Hr. P. Hornell, um nicht mir
sich möglich, hinnehmen, Grundsatz will, Morgan Mittwoch
im Besuch, seine medietät für die vor
Alten und Jungen ablegen, nicht. Der Herr

[illegible]